



[Detail Actualité](#)

27 février 2015 - 23 : 42

10/11/2010

Brest métropole océane vend aux enchères des matériels réformés

Territoire / Compétences

Brest métropole océane renouvelle son parc automobile et se sépare de plusieurs voitures et véhicules utilitaires déclassés. La collectivité brestoise a choisi de céder ces matériels sur internet via un site de vente aux enchères.

A l'instar de nombreuses collectivités, Brest métropole océane gère un parc important de véhicules et matériels divers. Régulièrement certains matériels qui doivent être remplacés sont cédés et peuvent intéresser d'autres collectivités mais aussi des entreprises ou des particuliers.

Dans cette logique, Brest métropole océane a choisi d'expérimenter la vente aux enchères pour certains matériels. Pour ce faire, elle a choisi, après appel d'offres, le site internet <http://www.webencheres.com/brest-metropole-océane>, géré par la société brestoise Gesland Développements.

Les collectivités, entreprises ou particuliers intéressés sont donc invités à déposer sur le site leur enchère pendant les périodes concernées.